

東公民館

高齢者大学 館外研修

高知県の新名所を探しに行ってきました！

11月18日(水)、高齢者大学恒例の館外研修で高知県を巡りました。まずは歴史ある造り酒屋、高木酒造の見学とお楽しみのお酒の試飲です。午前中にも関わらず皆さんの試飲は非常に熱心でした。続いて江戸時代の悲劇の天才絵師絵金、赤岡町絵金蔵の見学。昼食は高知定番の鰹のたたきを太平洋を眺めながらいただきました。午後は懐かしい雰囲気、中土佐町の久礼大正町市場を散策しました。最後は愛媛県に入り、宝泉坊での入浴や、日吉夢産地での買い物を楽しみました。少々冷え込みが厳しかったものの高知の新名所を発見でき、実り多き秋の一日となりました。



西公民館

高齢者教室 館外研修

神話・伝承の里を走るトロッコ列車

11月10日(火)、参加者約75名が瀬戸大橋を渡って、島根県奥出雲市へ向かいました。車内からは山全体が赤・黄色に染まる素晴らしい景色を見ることができました。奥出雲で昼食後、雲州そろばん伝統産業会館を見学し、その後、出雲横田駅から出雲三成駅までトロッコ列車で景色を堪能しました。雨が降り出し、窓のないトロッコ列車に雨が入るハプニングがありました。その後、たたら角炉伝承館を見学して、帰路は尾道よりしまなみ海道を渡って帰りました。

バスの長旅でしたが、参加された皆さんの笑顔と笑い声で有意義な1日になりました。



北公民館

各分館文化祭

11月、岡田校区各分館では盛大に文化祭が開催されました。バザー、獅子舞、芸能発表会などに加え、お楽しみ抽選会やふれあい動物園など、子どもたちが喜ぶ行事も催されました。幅広い年齢層が参加した文化祭は、どの会場も終日楽しい雰囲気に包まれ、明るい声が響きわたっていました。

伝統ある文化祭は、地域の活性化に非常に重要なことです。来年も、盛大に行われることを期待しています。



■西高柳作品展



■上高柳獅子舞



■恵久美バザー



■北川原芸能発表会